



Geschäft	Bericht an den Einwohnerrat vom 1. Juni 2021
Vorstoss	Postulat S. Abt, SP: Ein Sitzbankkonzept für Binningen!
Info	<p>Anlässlich der ER-Sitzung vom 25. Mai 2020 hat Simone Abt, Einwohnerrätin SP-Fraktion, das Postulat «Ein Sitzbankkonzept für Binningen» (Vorstoss 194) eingereicht. Darin wird der Gemeinderat aufgefordert, ein Konzept zu erarbeiten und aufzuzeigen, wo in Binningen weitere Sitzbänke angebracht werden können. Der Einwohnerrat hat das Postulat am 21. September 2020 an den Gemeinderat überwiesen.</p> <p>Zwischenzeitlich hat die Abteilung VTU ein Sitzbankkonzept ausgearbeitet und in einem Bericht festgehalten. Die Gemeinde Binningen besitzt heute schon ein umfangreiches und gut erhaltenes Netz von Sitz- und Ruhebänken. Das Sitzbankkonzept erlaubt es, das Angebot unter Einbezug der Wünsche der Bevölkerung zu optimieren und den Unterhalt besser zu planen. Zudem enthält es Empfehlungen für neue Standorte von Sitzbänken.</p>
Antrag	<ol style="list-style-type: none">1. Der Einwohnerrat nimmt Kenntnis vom Sitzbankkonzept.2. Das Postulat wird als erledigt abgeschrieben.

Gemeinderat Binningen

Gemeindepräsident:
Mike Keller

Verwaltungsleiter:
Christian Häfelfinger

- Sitzbankkonzept, Bericht

Postulat: Ein Sitzbankkonzept für Binningen!

Die SP Binningen durfte in den vergangenen Wochen die Erfahrung machen, dass an ganz verschiedenen Orten in Binningen Passantinnen und Passanten sehr erfreut auf die rote Sitzbank reagierten, die jeweils für kurze Zeit zum Verweilen, zum Gespräch, zum Abstellen von Kommissionen und zum Ausruhen auf dem Spaziergang einlud und selbstverständlich auch einmal an einer Haltestelle das Warten auf Tram, Bähnli und Bus angenehmer machte. Öfters einmal wurden wir gefragt, ob denn die Bank nun bleibe...

Diese zahlreichen sympathischen Gespräche führten uns zum Schluss, dass mit zusätzlichen Sitzbänken der öffentliche Raum in Binningen eine Aufwertung erführe. Familien mit kleinen Kindern wie auch Seniorinnen und Senioren kämen die Verweilgelegenheiten besonders zugute. Die Standorte würden gemütlicher und freundlicher, lange Wege verkürzt und nette Begegnungen gefördert.

Ich bitte den Gemeinderat daher, ein Konzept zu erarbeiten und aufzuzeigen, wo in Binningen weitere Sitzbänke angebracht werden können.

Binningen, 31. Januar 2020



Simone Abt